



Niederdorf, 10. Februar 2026

Öffnungszeiten während der Fasnachtsferien

Während der Fasnachtsferien vom 16. bis 27. Februar 2026 sind die Schalter der Gemeindeverwaltung am Mittwoch und Freitag jeweils vormittags von 10.00 bis 11.30 Uhr geöffnet. Am Fasnachtsmontag wird das Telefon am Nachmittag nicht bedient, sonst bleiben die Telefonzeiten unverändert. Für Termine ausserhalb der Öffnungszeiten melden Sie sich bitte per E-Mail gemeinde@niederdorf.ch bei uns.
Gemeindeverwaltung Niederdorf

Fasnachtsumzug in Niederdorf

Am Freitag, 13. Februar 2026 findet um 14.00 Uhr der Fasnachtsumzug der Schule Niederdorf, begleitet durch die Au Rugger und die Chrottä-Schliffer, statt.

Route: Baumgartenareal ➤ Härgelenstrasse ➤ Dorfgasse (2 x Rundgang) ➤ Hauptstrasse ➤ Pausenplatz

Für Stimmung wird anschliessend auf dem Pausenplatz gesorgt! Es sind alle eingeladen vom Strassenrand aus dem Fasnachtsumzug zuzuschauen! Bitte am Umzugsende mitlaufen.

Schule Niederdorf

Notfalltreffpunkt Niederdorf

Notfalltreffpunkte (NTP) erlauben im Fall von Grossereignissen, Katastrophen, Notlagen oder schweren Mangellagen den Informationsaustausch zwischen den Behörden und der Bevölkerung auch unter erschwerten Bedingungen. Sie sind speziell gekennzeichnet und stehen der Bevölkerung für Notrufe, Informationen und weitere Leistungen zur Verfügung. Für den Betrieb des NTP ist der Gemeinderat auf die Mithilfe aus der Bevölkerung angewiesen. Der NTP der Gemeinde Niederdorf befindet sich bei der Mehrzweckhalle.

- **Rücktritt:**

Bruno Schelker hat sich altershalber aus dieser Gruppe zurückgezogen. Wir bedanken uns herzlich für sein Engagement zu Gunsten der Gemeinde und wünschen ihm für die Zukunft alles Gute.

- **Mithilfe:**

Infolge dieses Rücktritts suchen wir eine volljährige, in der Gemeinde wohnhafte Person, welche bereit ist, sich für den Betrieb des NTP ausbilden zu lassen. Interessierte Personen melden sich bitte beim zuständigen Gemeinderat Ruedi Gerber (079 305 62 58 / ruedi.gerber@niederdorf.ch) oder bei der Gemeindeverwaltung.

Fussgängerbrücke Hirschlang ist gesperrt

Die Fussgängerbrücke beim Hirschlang, welche den Fuss- und Radweg mit dem Gebiet Bachmatten verbindet, musste infolge Einsturzgefahr gesperrt werden.

Freundliche Grüsse

Gemeinde Niederdorf